



FIA EUROPEAN BAJAS CUP

José Luís García destaca en la Baja Extemadura

Tras rodar en puestos de cabeza, el piloto español no pudo concluir la competición con su Mini T1 X Raid JCW, cuando se superaba el ecuador de la prueba.

Hasta su abandono rodaba quinto absoluto de una caravana de casi un centenar de vehículos.

“Finalizando el proceso de adaptación y cuando rodábamos seguros en pos de un buen resultado, la mecánica no nos respetó”.

29 de abril de 2024

Comenzaron las hostilidades y la pareja deportiva supo destacar con tiempos que les situaban séptimos absolutos entre los coches en el tramo prologo disputado en pleno casco urbano de Badajoz. Tras un enlace hasta la localidad de Elvas, llevaron a cabo una especial de casi cien kilómetros comenzando por pistas y caminos secos y polvorientos y terminando en los terrenos militares de la Base General Menacho del Ejército de Tierra, plagados de barrizales y zonas rotas, manteniendo su posición en la general cara a afrontar el segundo día de prueba.

En la segunda jornada de carrera, el tramo arrancaba en la población de Alconchel y terminaba en la de Barcarrota, con todo tipo de caminos a superar y varios pasos de agua con buen caudal. Mejoraron dos puestos y cuando estaban a escasos kilómetros de la meta tras disputar mas de ciento setenta, un toque con una rama escondida en el terreno, dañó una de las llantas y sus soportes, obligando al equipo a detenerse y reparar en pleno enlace. La reparación superaba a buen seguro el escaso tiempo de asistencia y optaron por abandonar la competición tras ser quintos en la tabla hasta ese momento.



TIPO RACING TEAM

BY V-SPORT

José Luis se muestra esperanzado:

“Cada vez más a gusto con el Mini, peleábamos cómodos entre los diez primeros, pero en estas carreras cualquier contingencia por banal que parezca, compromete el resultado final como así ha sido. Había muchas trampas en el recorrido y nos ha salpicado una.”

Manolo Navarro, el copiloto, tiene ganas de cuajar un buen fin de semana:

“Rodamos siempre con un ritmo alto pero seguro, no siempre salen las cosas, pero los buenos resultados nos tienen que llegar. Trabajamos para ello.”

La próxima carrera programada deberá ser del certamen portugués, teniendo en el horizonte su participación en la Baja España Aragón, carrera perteneciente al Mundial de Bajas que se disputará el último fin de semana de julio.

Más información:

contacto@montalbanmedia.com



TIPO RACING TEAM

PACETEQ

VERI CORRAL

209

MADFORM
AUTOS & SPORT PRODUCTS

VERI CORRAL

PACETEQ



